
平成３０年１２月定例会一般質問通告 

順番 
議席

番号 
議 員 名 質   問   内   容 

１ １０ 柏原 功 あま市の風疹対策について 

２ ２ 森 耕治 体育施設の適正な利用や環境等について 

３ １９ 松下昭憲 再任用制度について 

４ ３ 野中幸夫 契約について 

５ ４ 亀卦川参生 公共施設再配置計画（素案）について 

６ ９ 橋口紀義 市の行政サービスについて 

７ ７ 山内隆久 あま市行政の人事体制について 

８ １８ 足立詔子 あま市の障がい者福祉について 

９ ４ 亀卦川参生 
地球温暖化へのＩＰＣＣの報告等を受け、あま市のごみ減

量への努力を求める 

１０ ４ 亀卦川参生 
高すぎる国保税を引き下げるためにあま市の努力を求め

る 

１１ ２２ 横井敏夫 あま市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

１２ ５ 山本雄一 インフラ整備について 

１３ ５ 山本雄一 財政状況について 

１４ １ 宮地直宣 道路整備について 

１５ ３ 野中幸夫 市営住宅について 

 


